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謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年は、私ども市従執行部に対し、格段のご指導

とご鞭撻を賜り厚く御礼申し上げます。
さて、引き続き新型コロナウイルス感染症への再感染

拡大防止に取り組む社会情勢ではありますが、マスクや
手洗いの継続が効果的と言われ、地道ではありますが
継続していくことが何よりも大事だということは、私たちの
組合運動に近いものがあると思われます。
新年を迎え、このような状況下においても組合員の安全・

安心を確保しながら、より一層、市民に対しても揺るぎない安心の暮らしを実現していくた
めに、労働組合の役割にも期待がされてきていることから、組織の『更なる団結』で
取り組みの強化に邁進していく所存であります。
組合員の皆様にとって、幸ある一年となるようにご祈念申し上げ、新年を迎えての挨拶

といたします。共に一年頑張りましょう。
令和五年 元旦

執行委員長 松 本 由紀夫

～ 2023年 兎年 小さくても団結すれば大きなパワーへ!! ～

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は市従労の皆さんには大変お世話

になりました。
心から厚く御礼申し上げます。
皆さんにおかれましては、日頃より金沢

市の環境行政にご尽力賜っておりますこと
に感謝と敬意を申し上げます。
早いもので、市議会議員としての任期も

残りわずかとなってきました。
ここまで市議会議員として仕事が出来ま

したのも、市従労の皆さんのお支えのおか
げです。
振り返りますと、市従労の皆さんのご指導を頂きながら一般質問を行い活動を

展開してきました。
また、市従労ニュースにも何度も取り上げて頂き、活動の広報にご尽力賜りま

した。本当にありがとうございます。
今年は統一自治体選挙が行われますが、皆さんから頂いた御恩に報いることが

出来るようがんばってまいります。
皆さんの課題である、退職不補充の課題や要援護者ごみ出しサポート事業の

拡大に関しては、任期中に解決を導きだすことが出来ず心苦しく感じています。
金沢市役所は、他の自治体と比べると正規職員の数が少なく、とりわけ福祉分野
や現業で後継者不足や技術の継承問題など、多くの課題が山積しています。
質の高い公共サービスを維持し、職員の皆さんが働きやすい環境を維持する

ためには、行き過ぎた規制緩和や民間委託を見直し、公共でしか守れないきめ細
やかなサービスを今後も継続させていく必要があると思うところです。
こうした課題解決に向けて、私も引き続き勉強を重ねてまいります。引き続き、
皆さんのご指導ご鞭撻のほどを、よろしくお願い申し上げます。
今年一年が皆さんにとって、素晴らしい年になりますことを心から祈念申し上

げまして、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

金沢市議会議員 田中 美絵子


